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Anfrage der GRÜNEN-Ortsbeiratsfraktion 
Sachstand Turnhallennutzung durch die Anna-Freud-Schule 

Vorlage Nr.: 20185621 

 

Stellungnahme der Verwaltung 

 

Der Schulträger hat mehrere Gespräche mit den Schulleitungen der GS Hochfeldschule, der 
GS Niederfeldschule, dem Vorsitzenden des TFC Ludwigshafen, dem Bereich Sport und 
dem stellvertretenden Schulleiter geführt. Ziel aller Gespräche war es, die Sportstättensitua-
tion der Anna-Freud-Schule zu verbessern. Der Verwaltung ist es hierbei gelungen weitere 
Hallenzeiten zu lokalisieren. 

Zu berücksichtigen ist dabei, dass die Schule nicht alle ihr vom Schulträger angebotenen 
Hallenzeiten tatsächlich nutzt. Wie uns der stellvertretende Schulleiter schriftlich erläutert hat, 
ist dies auf „stundenplantechnische Gründe“ sowie die Zahl der an der Schule vorhandenen 
Sportlehrer/innen zurück zu führen. 

Weil der Schulträger keinen Einfluss auf die Stundenplangestaltung und Planstellenbeset-
zung der Schule hat, ist die Umsetzung der in den Lehrplänen vorgesehenen Sportstunden 
nicht ausschließlich vom Umfang der zu Verfügung gestellten Spotstätten abhängig. Es ist 
anzunehmen, dass auch in Zukunft nicht jede zusätzlich angebotene Sportstätte von der 
Anne-Freud-Schule auch tatsächlich genutzt werden kann. 

Gleichwohl arbeitet der Bereich Schulen im Rahmen der Zuständigkeiten und örtlichen Mög-
lichkeiten daran, die derzeitige Situation der Schule zu verbessern.  

3-13: 

 


	Datum
	OStatus
	Beratungsfolge
	Beschlußvorschlag

